



# 鯰江東だより

令和4年4月28日  
〒536-0002  
城東区今福東 1-3-26  
電話 6933-6403  
校長 西岡 克敏

## 体育館解体工事が始まりました

慣れ親しんでいた体育館の本体解体工事が始まりました、現在は内部の解体ですが近々外回りの解体が始まり、6月中旬には解体終了の予定です。その後、地盤の確認等したのち7月中旬から新たな体育館の建設が始まる予定です。完成までのおよそ1年3か月、児童はもちろん保護者の皆様や地域の皆様にご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。



## 学習参観の実施について

本日別紙にて案内を配布していますが、5月18日（水）5時間目（13:50～）を学習参観、また、6時間目（14:45～）を学級懇談会として実施します。PTA標準服リサイクルも同日（13:10～）に予定しています。申し訳ありませんが、今回の学習参観も参観される保護者の皆様の人数制限をお願いすることになります。よろしくお願ひします。

ご来校の保護者の皆様は、マスクを着用し、玄関でアルコール消毒をしてから入校をお願いします。（当日、体調が悪いようであれば残念ですが参加を見合わせてください）

また、本校では、学校行事や懇談会でご来校される場合、自転車でのご来校はご遠慮いただいています。近隣にも迷惑が掛かりますので徒步でご来校ください。保護者証もお忘れないようお願いします。なお、状況によって急な予定変更や中止も考えられます。その場合は、お手紙でお知らせしますのでご理解ご協力のほどよろしくお願ひします。

## 校外学習の実施について

昨年度までは、実施できなかった各学年の校外学習（社会見学や遠足）を感染対策に留意しながら実施してまいります。実施日や目的地等は、各学年だよりや校外学習・遠足のしおりでお知らせしますのでご確認ください。よろしくお願ひします。

## パソコンの持ち帰りについて

現在、2年生以上で使用してきたパソコンやタブレット端末を学校で回収しています。現在、パソコン等の不足分の補充確認や、今後の活用について準備を進めています。2年生以上のパソコンの持ち帰りは、5月9日（月）以降と考えています。1年生は、活用に慣れてからの持ち帰りとしますので、時期が来ましたらお知らせします。よろしくお願ひします。

## 新型コロナウイルス感染症にかかるお願いについて（枠内の内容は変わっていません）

- ※ お子さまに発熱等のかぜ症状がある場合はもとより、同居家族のどなたか1人でも、かぜの症状や発熱が続く等、かかりつけ小児医療機関（かかりつけ医）又は「新型コロナ受診相談センター」に相談すべき症状が見られる場合には、必ず学校へ連絡をいただき、登校を控えてください。本校に兄弟姉妹が在籍している場合は、その兄弟姉妹も登校を控えてください。また、登校後に37℃を超える発熱があった場合は、早退となりますが、本校に在籍している兄弟姉妹も早退していただくことになります。
- ※ お子様に発熱等かぜ症状があるときは、かかりつけ（小児）医療機関へすぐに相談や、受診をしてください。（息苦しさ・倦怠感・高熱・発熱や咳が続くなど）そして、相談や受診した医療機関から登校の可否及び、その時期の指示を聞いて従ってください。
- ※ 医療機関を受診しなかった場合は症状が治っても、治った翌日、翌々日は家庭で休養し登校を控えてください。
- ※ ご家族でPCR検査や抗原検査を受けられることになりましたら、学校に連絡いただき児童の登校を控えてください。また、症状がなくてもご勤務の関係でPCR検査や抗原検査を受けられた場合でも結果が出るまで児童の登校を控えていただきますようお願ひいたします。